

# L'ETOILE DE MARTIN

*Dimanche 08 Mars 2015*

*Mario superbe mulet mulassier de 15 ans, est venu nous rendre visite dimanche 08 mars avec son propriétaire Jean pour une marche charitable.*

*Nous avons offert gîte et couvert à ce couple singulier qui marche au départ de St Aignan depuis une semaine pour la cause des enfants atteint du cancer. Mario sensibilisé à cette cause au profit de l'Association L'ETOILE DE MARTIN, rassemble petits et grands autour de ses 1m70 et ses affectueuses grandes oreilles, pour recueillir le soutien de tous, selon ses moyens.*

*Vous souhaitez apporter votre soutien , envoyez vos dons à :*



*ETOILE DE MARTIN (libellé du chèque)*

*15, rue du Mousset-Robert*

*75012 Paris*

*(66% du don déductible des impôts)*

*Attelage Plaisir, Betty et sa famille ont été enchanté de cette rencontre au grand cœur.*